

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>EAF-0029/2015</b>	

# Einwohneranfrage

Herr  
H. K.  
99817 Eisenach

<b>Betreff</b>
<b>Einwohneranfrage - Verkehrssituation</b>

## I. Sachverhalt

I.

Durch die Einrichtung einer Linksabbiegespur an der Kreuzung Rennbahn/Hospitalstraße hat sich die Verkehrssituation sehr verschlechtert. Da der Rechtsabbiegepfeil weggefallen ist, stauen sich die Fahrzeuge bis zu MITEK. Viele Autofahrer nutzen aus Verzweiflung durch den Stau die Rinkenstraße, um wieder auf die Mühlhäuserstraße zu kommen.

Die Linksabbiegespur in Richtung Hospitalstraße wird sehr selten genutzt. Von MITEK bis zum Grünen Baum braucht man mehrere Minuten und starke Nerven.

Selbst von der Wiesenstraße braucht man 2 Grünphasen, um über die Ampel zu kommen.

II.

An den Werktagen stauen sich die Fahrzeuge der Opelarbeiter allmorgendlich in der Kasselerstraße. Würde die Stadt Eisenach die Ampel Stedtfelderstraße erst 05.45 Uhr einschalten, gäbe es keinen Stau mehr.

Der Verkehr könnte ohne Probleme in die Stedtfelderstraße und Opelstraße abfließen. Aus der Stedtfelderstraße kommt von dieser Zeit so gut wie kein Verkehr.

## II. Fragestellung

Ist das etwa das Konzept der Stadt Eisenach die Ost-West-Magistrale in einen Stauschwerpunkt zu verwandeln?

Was gedenkt die Stadt Eisenach zu tun, um diesen Stauschwerpunkt zu beseitigen?

(Die beste Lösung wäre es, die alte Verkehrsregelung wieder herzustellen.)

Herr  
H. K.  
99817 Eisenach